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お し ら せ 
事務局 JH1WGP 大木 武 

★ ナイトボウリング大会は 9 月 3 日（土）です ・・・お忘れなく！ 

 集合 午後 6 時 30 分 スタート 午後 6 時 50 分（＊スタート時間注意） 

  場所：パニックボウルつくば （土浦市中村東 1-1-1 TEL029-843-8290） 

   

★ 8 月 6～7 日 フィールドデーコンテスト／アイボール会が開催されました  

会場は竜ヶ峰山荘にてアイボール会は 8 月 6 日（土）午後 5 時、フィールドデー 

コンテストは、同日 18:00 から開始となりました。日中の猛暑から夜は、涼しくな

ったせいかアイボール会が大変盛り上がりました。その中にあってもコンテスト参

加局は頑張ったと思われます。参加総勢は 20 局でした。ご苦労様でした。 

自宅参加局：7N1RMT、JH1WQV/7、JR1CCP、JJ3EBU/1(JA1CCN) 

 

★ 8 月 20 日（土）～21 日（日）ハムフェア 2016 が開催されました  

個人参加ですが会場の東京ビックサイトには、クラブ員から沢山の入場がありまし 

た。茨城県支部ブースでは“土浦アワード”等の PR が展示され各局がブースに立 

ち寄り参加のサインをしていました。クラブからは 27 名のサインがありました。 

サイン各局 

JA1CCN, JA1EHQ, JA1IOA, JA1ITJ, JA1JRK, JA1LIS, JA1OVF, JA1PBV, 

JE1NVN, JE1OON, JE1RLK, JF1MFE, JF1NKS, JG1LUH, JG1WMN,  

JH1IVS, JH1UOJ, JH1WGP, JJ1ATZ, JJ1VLM, JL1III(JF1NKS の奥様), 

JN1VVE, JQ1QMU, JQ1SLZ, JR1CCP, JR7AXJ, 7N1RMT,  

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

☆平成 28 年度行事前半無事終了 

 前半で特に 6 月の「いばらきハムの集い」から 7 月 8 月の「オール茨城コンテスト

第二部／アイボール会」「茨城・栃木合同ミーティング」「フィールドデーコンテス

ト／アイール会」個人参加の「2016 ハムフィア」と連続的に集中した行事に参加、協

力頂いた皆さん本当にご苦労様でした。ここで行事も一段落となります。各位各々の

ペースで無線を楽しみましょう！ 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

☆土浦百貨センター情報 

現在、土浦百貨センターが休業中です。 

社長さんが体調を崩され、入院中のためしばらくは休みになるそうです。 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

 

 

会報 490 号 

我が土浦アマチュア無線クラブ会報が当月で 490 号となりました。 

来年 7 月号で 500 号となります。歴史ある当クラブ会報を皆さんで 

盛り上げて行きましょう！ 

                         事務局一同より 
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茨城・栃木合同ミーティングに参加して 

JR1CCP 長塚 清 

7 月末の 30 日、31 日に大子町で開かれたミーティングに参加しました。茨城・栃木

合同ミーティングの県内会場はここ数年大子町が続いています。一昨年の会場も今回

と同じキャンプ村やなせでした。一昨年は参加できなかったのですが、会場に着いた

ときに以前来たことがあると感じました。しばらく考えていましたら、15 年ほど前に

二男の育成会のメンバーとこのキャンプ場に来たことを思い出しました。 

テントを張って、カレーと焼き肉だったな～～。川で泳いだりもしました。水がとて

も冷たかった。ところで、今回はクラブからは 12 名の参加者。宿泊組は JA1IOA 矢

口さん、JA1EHQ 深谷さん、JA1PBV 伊藤さん、JE1RLK 田中さん、JF1MFE 久松

さん、JG1HJV 森田さん親子、JJ1VLM 澤村さん、JQ1QMU 神林さん、JR1CCP 長

塚。日帰り組は JG1WMN 葛綿さん、JN1VVE 高野さんでした。 

開催案内がされたころに早々にバンガロ

ーの申し込みを完了し安心していたとこ

ろ・・・うれしいことに参加人数に合わ

せてバンガローの変更、食材・部材の購

入などで JG1HJV 森田さんに多大な協

力をいただきました。出発前日の食材の

買い物も担当していただきました。当日

は午前 10：30 に山荘に集合し倉庫から

道具の積み込み参加各車へ積み込みをして 11:00 過ぎに出発しました。常磐道を千代

田石岡 IC から北上。那珂 IC から R118 で大子町へ向かいました。途中常陸大宮市(旧

山方町)の大規模スーパーに立ち寄り最終購入と昼食。会場には 15 時前には到着しま

した。ほとんどのクラブは既に到着済み！急ぎ荷降ろしとテント設営。バンガローサ

イドでしたので助かりました。昨年の岩場の窪地に比べれば超楽々！ 

時期的に多くの利用者があるのでしょう・・・本部のある屋根つきのバーベキューサ

イトは若者グループで超＆超盛り上がり！昼から ALC 変調なのでしょう、大きな笑

い声がキャンプ場に溢れていました。 

今年度より JA1IOA 矢口さんが茨城県支部長に就任。参加各クラブからの挨拶が続き

ました。クラブテントには常にお客さんがいる状態でした。食事は、JG1HJV 森田さ

ん親子の段取りで恒例の“おでん大２鍋”・“焼き鳥”・“ウインナー”が完売とな

りました。（VY TNX JG1HJV） 

日も沈むと、さらに盛り上がり！JJ0SDQ 渡部まいこライブ、BINGO、参加クラブ

紹介などが続きます。私の手元には、まいこさんの CD がありました。ライブ後に強

力な販売プロモーションがありました。 

今回のミーティングを振り返り次の点の検討が必要と感じました。 

① 準備品(持参品)リストの確立 

②予算の検討  

③ガスボンベの準備 

④テーブルとイスなどなど 

昼前には帰路に着き、山荘に荷下し後解

散となりました。参加各局ご協力ありが

とうございました。 
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フィールドデーコンテスト＆アイボール会 

JG1HJV 森田 隆 

 去る 8 月 6 日～7 日に、竜ヶ峰山荘に於いてフィールドデーコンテスト＆アイボー

ル会が行われました。当日は天候にも恵まれ、日中は猛暑だったものの、日没後は割

と涼しい夜となりました。このところ行事が続き、茨城・栃木合同ミーティングと連

続でしたが延べ 20 名と、たくさんの方に参加していただきました。 

14 時過ぎに山荘を開け，水のポンプのスイッチを入れました。ポンプから上のタンク

に水が汲み上げられ一安心でした。山荘の雨戸や窓を開け、風を通している間に倉庫

の中を確認しました。倉庫内の備品も異常無く、もう一安心でした。 

エアコンをつけ荷物を下ろし、しばらく

は準備をして、みんなの到着を待ってい

ました。JN1VVE 髙野さん，JF1KZD 池

田さん，JE1RLK 田中さん，JH1WGP

大木さん，JA1IOA 矢口さん，JA1PBV

伊藤さん，JG1IIF 林さん，JH1AAO 西

本さんと続々集合し，コンテストやアイ

ボール会の準備が始まりました。さらに

参加者が増え，冷えたスイカや茹で上が

ったとうもろこし（JF1KZD 池田さん，

JG1IIF 林さん提供）がテーブルに届き盛り上がってきました。JH1AAO 西本さんも

冷えたビールを差し入れてくれました。（他に JG1WMN 局、さらにいらっしゃった

らすみません！！） 残念ながら，JA1IOA 矢口さんは，無線機，パソコン，発電機

の一式を提供してくださり，所用のために先に山を下りられました。その後も，続々

と参加者が揃って来ました。病み上がりの JG1WMN 葛綿さんも合同ミーティングと

二週連続でしたが元気な姿を見せてくださいました。また，福岡への転勤が決まった

JH1IVS サムソンさんも久しぶりに顔を見せてくれました。JF1KZD 池田さん，

JN1VVE 髙野さんにお骨折りをいただき，美味しい料理がどんどん出てきました。例

によってバーベキューも始まり宴たけなわとなりました。その後も，外や山荘の中で

話が弾み，夜遅くまで大いに盛り上がりました。 

 

しかし，今回は残念ながら無線機が 3 台しかなく，コンテストに参加したのは数名

でした。池田さん，髙野さんには美味しい朝食まで準備していただきました。 

参加者は JA1CCN 沖田さん，JA1EHQ 深谷さん，JA1IOA 矢口さん，JA1PBV 伊藤

さん，JE1RLK 田中さん，JF1KZD 池田さん，JF1MFE 久松さん，JF1PEL 山越さ

ん，JG1IIF 林さん，JG1JLU 斉藤さん，

JG1WMN 葛綿さん，JH1AAO 西本さん，

JH1IVS サムソンさん，JH1UOJ 入山さん，

JH1WGP 大木さん，JJ1ATZ 大久保さん，

JN1VVE 髙野さん，JO1LEA 松沢さん，

JR1CCP長塚会長，JG1HJV森田の 20名で，

宿泊は JA1PBV，JE1RLK，JF1KZD，JG1IIF，

JJ1ATZ，JG1HJV の 6 名でした。参加され

た各局，ご苦労様でした。 
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フィールドデーコンテスト参戦記 ＜2016.8.6～7＞ 

                             JH1WQV 柏 孝治 

昨年の FD は 1 エリアから、電信部門シングルオペ 1200MHz バンド(C1200)に参加

しました。穴場的な部門なので単独優勝できるかと期待しましたが、結果は 5 局エン

トリーがあり 3 位。 

ならば今年は同部門で 7 エリア

へ遠征して独り勝ちをと、数日

前にルーフキャリア用ローテー

ター台を制作。ついでに 20 年

間放置していたループ八木を実

家から発掘して、1 エリアに開

けていると噂の福島県西白河郡

西郷村へと急ぎました。 

 

当日は昼過ぎまで仕事があり、

到着はコンテスト開始 30 分後。

既に先客がおりましたが、幸い 430MHz のみとの事で挨拶だけ交わし即設営へ。暗く

なってきて照明を焚いたら、高山特有の正体不明な虫たちで車内が大変なことに。 

更には前夜作成したリグのバッ直用配線を、＋－逆に端子付けした事が判明。しばら

く途方に暮れていると追い討ちをかけるように「ここは予想外に１エリアから呼ばれ

ないので他の移動地を探します。」と先客さんが帰ってしまいました。 

 

不安になりつつも何とか設営を終え、バンドをワッチしてみると数局の電波をキャッ

チ。これならいけると片っ端からコールしました。 

1200の移動局は 1wしか出せませんので一発でピックアップされないことも間々あり

ましたが、数回のコールで何とかワッチした局とはすべて交信成立。 

あとは辛抱強くマルチバンド参加の QSY 組を待ち構えるだけです。 

しかし 30 分 CQ を出し続けても誰にも呼ばれず、ランニング作戦は断念。 

ひたすら VFO を回してワッチしますが限界を感じ、日付が変わる前に撤収しました。 

結果は 12 局×8 マルチ×2=192 点公言するのも恥ずかしい得点ですが、これでも 7 エ

リア C1200 ではレコード更新のようです。 

しかし学生時代は 180 字/分までこなせた電信の耳も腕も鈍ったままです。 

カムバックして 2 年半、そろそろ穴場ねらいでなく激戦部門で不眠不休の勝負に挑み

たいです。 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

 

＊JH1IVS 局 サムソンさん福岡へ QSY 

 当クラブ唯一の外国人(米国メリーランド州出身)会員の JH1IVS 局サムソンさんは、

現在の職場「産業総合研究所」から福岡市の民間会社に転職されるそうです。 

移動は、9 月末につくば市を離れ福岡市内に住む予定のようです。 
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２０１６ハムフェア 

「第一日目」 

JH1WGP  大木 武 

 最近は東京駅からバスで会場に向かうコースを選んでいます。会場では JA1PBV 伊

藤さんのお出迎えによりスムーズに熱気の会場へ入場出来ました。入場すると直ぐに

CQ 誌出版のブースで JA1CCN 局がお客さんの対応に追われていました。先ずは茨城

県支部ブースで JG1JLU 局、JN1VVE 局にご挨拶。その後 JA1IOA 局、JG1WMN

局、JA1EHQ 局や、うろうろしていたら JA1OVF 局に発見？されました。今年も大

勢の入場者で活気が溢れていました。昨年より多い気がしました。昼飯の場内休憩所

では、相席の相手から「どこから来ましたか」と声をかけられすぐに仲良くなり

ました。また今度は別の方にはこちらから話かけまた友達になりました。さらに

アメチャンにも声かけました。だから楽しいですね。最後は JE1RLK 局の見つけ

たドローンを私も買って帰りました。帰りのバスでは JR7AXJ 局と一緒でした。 

 
「第二日目」 

                           JF1MFE 久松 満男 

ハムフェアの１日目は親戚の不幸にて参

加が出来ず残念、近来に無い入場者のよ

うで 25,000 人とか昨年の会場の混みよ

うでは驚きましたが今年はそれより数千

人も多いのでその混みようは想像できま

す！会場の中の温度も上がったのでしょ

う。すごく暑かったとこぼしていました。

2 日目早朝 7 時の電車にて上京 9 時 20

分会場着、皆さん 2 日目のブースの準備、オープンと同時に賑やかになり県支部のブ

ースにも来客者が見えまして記念の記帳をして行きました、土浦クラブの記帳名簿に

も沢山の名前のチェックがしてありました。ほとんどの局が土曜日に見えられたよう

で当局はお会いできませんでした、それでも 7 局かな？会えました。後はハムの集い

の運営で顔を覚えてくれたのかご挨拶に来てくれました。ちなみに、クラブの来場者

は 2 日間で 27 局が見えました。この度県支部の新任会計長の JN1VVE 高野さん、ブ

ースで美人で愛嬌のいい方のお誘いで記念記帳を快くされていく方も沢山居られたよ

うでした、中でも外人さんはお話が好きのようで良く話されていましたが、片言のイ

ングリシュに日本語でいいよと言う外人さんも居まして大笑い、又ほとんど英語でオ

ーNO－との身振りで笑い、そこに居ました土浦クラブ員の JH1IVS サムソンさんが

通訳で色々お話をしていました。そんなことで賑やかな茨城県支部でした。県支部来

場記帳者は私の記憶では 200名近くの方が

いたと思いますが？ 又新任の茨城県支部

長の JA1IOA 矢口さんも県支部のブース、

関東地方本部のブース、工作室のブースと

の係りでお疲れの様でしたがご苦労様でし

た。これまた、病身の JG1WMN 葛綿さん

も身を削っての協力でお疲れの様でしたが

有難うございました。 
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茨城栃木合同ミーティングと２０１６ハムフェア写真集 

▲ 茨城・栃木合同ミーティング 

 

▲ ２０１６ハムフェア 
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夏 は 花 火 だ 

常総市復興祈念‘第 52 回常総きぬ川花火大会’が 2016.8.11.‘山の日’に開催され

た。毎年約 10 万人の観客数、打ち上げ 1 万発だそうです。  

写真提供：JI1WLL 小澤さん 

 

＾＾＾＾＾＾＾＾＾＾＾＾＾＾＾＾＾＾＾＾＾＾＾＾＾＾＾＾＾＾＾＾＾＾＾＾ 

夏だ！エレキだ！ベンチャーズ 

                            JH1WGP 大木 武 

去る 8 月 19 日結城市民文

化ホールにてザ・ベンチャー 

ズを聴きに行きました。 

もう少しの処で道に迷ったが 

前の車が匂ったので後をつい

て行くとドンピシャリ同じ目

的でした。 

 お客さんは、腰の曲がった

オバチャン、歩くのが不自由

なオジチャン、私もオジチャ

ン、演奏者もオジチャン！ 

でも生演奏はいいものです。 

そう、ベンチャーズは我々の 

青春なのです！ 

  

 さて演奏は、第一ステージでは低音が割れたような音、その為かギターの音色が良

くなかった。それに気付いたのか予定通りなのか第二ステージではガラリと変わり本

来のエレキの音になりました。 

 

皆さん、記事をお待ちしています。近況で結構ですので、連絡してください。 

 

平成 28 年度 第 6 号 通巻 490 号 JARL 登録番号 14-1-0018 

発行日：平成 28 年 9 月 1 日 発行者：土浦アマチュア無線クラブ事務局 

オンエア  ミーティング：毎週月曜日  PM9：00～  土浦レピータ（439.70MHz） 

左からイアン・スポルディング、リオン・ティラ

ー、ジェリー・マギー、ボブ・スポルティング 

 


